

## 18° Challenge National de bowling



C'est dans le Doubs à Miserey-Salines à proximité de Besançon que c'est déroulé le 18ème challenge national de bowling de la FNASCE, les 10 et 11 juin 2023.





L'ASCE 17, composée de deux doublettes hommes, d'une doublette mixte et de deux accompagnatrices, a fait le déplacement sans Jean Philippe blessé.





Les équipes remaniées ont bien tiré leur épingle du jeu devant les 84 participants, 58 hommes et 26 femmes.





## Félicitations à nos 6 acéistes qui ont su représenter l'ASCE 17!

## **Résultats**

Pétersen (12 équipes)

- Serge Ritz et Bruno Imbert : 5ème

Consolante (30 équipes)

- Eric Laidin et Raymond Delavaud : **1er** 

- Jacky Mousset et Corinne Imbert: **7ème** 



A la suite de la compétition, nous nous sommes accordés quelques heures pour la visite de la ville de Besançon.









Nous avons passé un excellent week-end sportif, convivial et amical, dans un magnifique bowling, entouré par une équipe organisatrice pleine de gentillesse et d'attention.

Merci pour cette belle organisation!